

Berliner Tageblatt, 07.08.1930

Neue Kämpfe in Kurdistan.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

☺ KONSTANTINOPEL, 7. August.

Die Kämpfe mit den Kurden nehmen immer grössere Ausdehnung an. Die militärischen Operationen an der persischen Grenze werden durch Kurdeneinfälle aus dem Irak und jetzt auch durch Vorstösse anderer kurdischer Stämme über die syrische Grenze erschwert. Die Kurden stehen unter dem Befehl des berühmten Häuptlings Hatscho. Sie verteilen Proklamationen, in denen die Unabhängigkeit Kurdistans gefordert wird. Diese Vorgänge sowie die Bewegung für ein autonomes Kurdistan im Irak sind in den Augen der Türken die Bestätigung für eine breit angelegte, vom Ausland unterstützte Aktion.

Berliner Tageblatt, 07.08.1930